

## 第1525回 例会 (平成31年3月15日)

### 本日のプログラム ゲスト卓話「 笠岡百景 」 三笠 博通様

前例会の記録 (第1524回 平成31年3月8日)

- ・会員数 38名
- ・出席者 27名 ・出席率 71・05% ・出席免除者 0名
- ・欠席者 11名 北殿真一・中新 隆・大嶋元義・頃末英克・大島俊明・高橋剛吉・松田重雄・池田孝・岡辺賢二・椋梨孝章・福嶋啓祐の諸君

・2月22日メーキャップ後の出席率 81・58%→92・11%に補正

2月14日倉敷RCへ恵谷龍二君 3月1日定例理事会へ石田官義・吉岡孝恭・牧野真樹の諸君

- ・ゲスト なし ・ビジター 山河 敏幸様 (笠岡 RC)
- ・会長報告 本日は、国際ロータリー創立114年と14日に当たり、笠岡東ロータリークラブは創立32年と85日に当たります。

3月5日、田淵純雄会員の告別式が鴨方の井笠広域斎場において、しめやかに執り行われました。笠岡東RCへは、昭和62年8月ご入会されロータリー歴が丁度30年という年でありました。第11代会長を務められ、頼もしい我がクラブの重鎮的存在の方でした。心よりお悔やみ申し上げます。

定例理事会報告①頃末英克会員より退会のお申し出があり受理致しました。ミニチュアゴングについては、再入会を期待して贈らない事で承認致しました。頃末会員退会に伴い、次年度副幹事は、椋梨孝章会員に、国際奉仕委員長は椋梨孝章会員から鈴木絃一会員にそれぞれ変更させて頂きました。②交換学生決算書を承認しました。③今年度ロータリー財団の友とポリオ撲滅寄付協力の件は、財団の友100ドル、ポリオ撲滅はクラブ全体で1500ドルを目標に、1人40ドルの合計140ドル(15,400円)の協力をお願いする事で承認致しました。④親睦一泊旅行の決算書を承認しました。⑤田淵純雄会員の奥様より退会のお願ひがあり承認しましたが、ご逝去されましたので、死亡退会の手続きを致しました。⑥IM時の交通手段として、バス利用の方は昼食代(弁当)込で1人2,000円の負担とし、不足分は本会計より拠出する事を承認しました。⑦マレーシア シャーアラム RCより、現在新会員が11名入会しており、その方々が、当クラブへメーキャップ方々来日したいという計画があるが、どうでしょうかというお問い合わせが、当クラブにありました。現在決まっている事は、4月4日~9日の日程と、広島方面に行きたいという希望のみですが、お受けすると言う事で承認致しました。⑩3月22日に予定している「落語を聞く夜間例会」について、主催は高齢者委員会とし、ゲストの雷門さんへの謝礼については、高齢者委員会より1万円、プログラム委員会より5千円、高田高齢者委員長より心付けとして5千円の合計2万円をすることで承認しました。

・幹事報告 末長ガバナー事務所より、2019年決議審議会 決議案提出のお願いが参っております。バギオ日より3月号を頂いております。

財団室 NEWS3月号をメールにて頂いております。

- ・委員会報告 ロータリーの友誌紹介。
- ・配布週報 ロータリーの友 ・食事 チキンライス (財団ランチ)

### ◎スマイル

江原公平君 田淵会員のご逝去は非常に残念です。

江原和之君 田淵さんの訃報残念です。本日卓話をやらせていただきます。

牧野真樹君 田淵会員のご冥福をお祈りします。

河田恭志君 会員増強の協力をお願いします。

洲野瑛木君 スマイル会ゴルフコンペにて優勝し、美味しいヒレ肉を頂きました。

鈴木絃一君 スマイル会にて準優勝。ラッキー券も当りました。

高田慎也君 スマイル会の遠征でB・B賞を頂きました。

工藤一郎君 スマイル会遠征ゴルフに多数のご参加を頂きありがとうございました。

山本茂雅君 スマイル会コンペ有難うございました。いつもメンバーのお陰で楽しくプレー出来ます。

三宅達夫君 遠征スマイル会ではお世話になりました。遅刻しました。

池田周二君 スマイル会で3位になりました。ラッキー券が当りました。

恵谷龍二君 早退させて頂きます。

スマイル 21,000円

### ●プログラム PETS報告 江原和之会長エレクト

本日は、3月2日、3日に出雲で行われたクラブ会長エレクト研修セミナーについて報告させていただきます。2019年-2020年の国際ロータリーのテーマは「ロータリーは世界をつなぐ」です。ポールハリスがロータリーを設立した最大の理由は見知らぬ者通しがつながるという事でした。ロータリーがなければ出会う事がなかった人々、様々な人々とのつながりが世界中の地域社会で人生を変えるような活動を可能にしています。しかしロータリーの未来を形作る本当の場所はクラブです。今ではクラブのあり方をより創造的かつ柔軟性をもって決めることが出来ます。会員増強も組織立った戦略的・革新的な方策が必要です。若い職業人にとって会員組織の構造やリーダーシップの要求などの負担が、ロータリーを手の届きにくい存在にしています。ロータリーは家族との時間を犠牲にするのではなく家族との時間を補うような経験を提供する場である必要があります。家族第一主義のマーク・ダニエル・マローニーは、家族同伴で例会に参加されていたようです。

つぎに古瀬ガバナーのメッセージを紹介いたします。地区スローガンは「I'm a Rotarian!」 RIには戦略計画があります。長期計画(10年以上変わらない)、中期計画(5年ごとに見直しがある)、短期計画(毎年見直しがある)の3つに分けられます。短期計画が、皆様方のクラブが1年かけて達成すべき目標となります。「クラブのサポートと強化」を重視し、究極の願ひは「楽しいクラブ」にさせていただくことです。

私が、一番重視することは財政基盤の確立の観点からも会員増強です。そして、長期的戦略計画の上でも、長年にわたって取り組んできた事業を立ち止まって見直すことも必要ではないかと思ひます。若い人の発想力と先輩方の経験の力を融合させてやっていく事が大切であります。8月9日にはガバナーの公式訪問があります。今後とも皆様のご協力よろしくお願い致します。

次週以降のプログラム&行事予定

3/17(日) 第6グループ IM 12:30~受付 13:00~19:00 サンロード吉備路にて

3/20(水) 次年度第1回被選理事会 19:00~ 萬寿屋(鴨方北口駅前)

3/22(金) 第4例会 高齢者委員会主催親睦夜間例会 雷門喜助様による落語の夕べ  
19:00~ 笠岡グランドホテル3F 鳳凰の間

3/29(金) 第5例会 取止め

4/5(金) 第1例会 会員一口卓話 予定者:岡原 稔・小川隆則会員